

この人に聞く Spotlight

No.167

アスパラ王子

農業に挑む相去町の「Prince of Asparagus」

石井 建一さん



相去町の畑で農業を営む石井建一さん（46歳・和賀町岩崎）は2017年から縁もゆかりもない農業に未経験で取り組み始め、現在では農作物の栽培・販売のほか、ハウスでのアスパラガス栽培の規模拡大を進めています。

東京都出身の石井さんは市内の製造業社や保険代理店を経て、農業を始めました。きっかけは保険代理店で接した顧客の農家さんとの出会い。「話しているうちに農業に魅力と明るい未来を感じた。当時会社に頼らない生き方がしたいと考えていて、ピンときた」と話します。

農家への転身を決意した石井さんは会社を辞め、勉強の

ために半年間ほど市内の農家さんを訪問。そこで知り合った農家さんの紹介でアスパラガス畑を譲り受けることになりました。「アスパラガスは北上市の特産品。栽培環境も整っていて、販売にも取り組みやすいと思った」と農業をスタートさせました。

石井さんは「アスパラガスは鮮度が命。採れたてを食べしてほしい」との思いから、畑で朝市や収穫体験を開催しています。今年は夕方の販売も計画。「旬な採れたて野菜を早く安く買えるなんて生産者も消費者もハッピーじゃないですか」と笑います。

アスパラガスは野菜には珍しい多年草で、春と夏の年2回、5カ月ほど収穫できます。夏には1日10cm以上も成長することもあり、畑で1日中収穫作業をするなど体力的にハードな面も。趣味のトライアスロンやジムでのトレーニングで、体作りもしています。

「アスパラガスの収穫時期は忙しいからトライアスロンは少しお休みかな」と言いながらも充実した顔の石井さん。「きちんと利益を出して農業の魅力を高めること、法人化が目標」と先を見据えます。

どんなクラス？

全力で勉強に取り組むクラス（琉聖）
明るくて笑顔が絶えない（尚祐、あかね）
サッカーが大好きなクラス（蓮）
学習発表会などみんなで協力する（早良）
鬼ごっこで男女一緒に遊ぶ（真也）

担任 廣瀬先生からのメッセージ

勇往邁進を学年テーマにし、思考・責任・礼儀・感謝・感動・自立を重点に頑張っていきます。最高学年として、全校の手本になれるように頑張っていきますよ！

4月のクラス

飯豊小学校 6年3組



4月のアーティスト

みんな

齊藤 美光ちゃん
いわさき認定こども園 5歳



園のみんなで、パプリカの曲に合わせてダンスを踊ったときの絵だよ。いっぱい練習したからうまく踊れたんだ。とても楽しかったよ！



No.229

みんなの詩歌



夏の海砂に思いをつめこんで

高橋 きらら

流星に願い叶えと目を閉じる

萩原 日和

星月夜明日は多分いい天気

北島 愛里

和賀東中学校三年
(令和2年3月時点)

おらほの愛どる



折居 彪雅くん(左) 瑛和くん(右)
平成26年5月5日生まれ 平成31年3月3日生まれ
(黒沢尻)

2人のかわいい笑顔がパパとママの癒しです♡これから2人仲良く遊ぼうね♡



小田島 生くん(上)平成25年12月12日生まれ
芽生ちゃん(中)平成27年9月4日生まれ
響くん(下)平成21年1月26日生まれ
(相去町)

いっぱい笑っていっぱいケンカして、それでもやっぱりきょうだい仲がいいよね。

「おらほの愛どる」に登場いただける市内にお住まいの就学前のお子さんを募集中！
名前・生年月日・お子さんへのメッセージ
(40字以内)・住所・電話番号・保護者名
を添えて、都市プロモーション課まで！

